



## **Sutinah Suhardi Orang Pertama yang Ambil Formulir Pendaftaran di Partai Gerindra.**

**MAMUJU, Terbitsulbar.com** – Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) kabupaten Mamuju membuka proses pendaftaran dan penjaringan bakal calon kepala daerah (Cakada) untuk Pemilihan Kepala Daerah tahun 2024.

Pendaftaran dan Penjaringan tersebut dibuka untuk se- Sulawesi Barat (Sulbar). Kegiatan ini dipusatkan di Sekretariat DPD Partai Gerindra Provinsi Sulawesi Barat, di Jl. Mustafa Katjo, pada Rabu, 8 Mei 2024.

Hj. Sutinah Suhardi, yang diwakili oleh direktur Perspektif Mamuju, Yuslifar Yunus Djafar, mengambil formulir pendaftaran secara langsung dari pengurus DPD dan DPC Partai Gerindra Mamuju.

Muhammad Reza, saat dihubungi, menuturkan bahwa pengambilan formulir telah dilakukan di Sekretariat DPD Partai Gerindra Sulbar.

“Hari ini kita mulai membuka pendaftaran Cakada yang berpusat di kantor DPD Gerindra Sulbar,” ucap Reza.

Reza menjelaskan bahwa DPC memberikan rekomendasi atau pengantar kepada tim atau bakal calon yang mendaftar.

Dia juga menyampaikan bahwa pendaftaran hari ini adalah tim Sutinah Suhardi, yang merupakan pendaftar pertama, dan terbuka untuk semua calon yang ingin mendaftar, dengan batas waktu hingga tanggal 16 Mei 2024.

Ia menegaskan bahwa proses seleksi akan realistis terhadap semua calon yang mendaftar berdasarkan survei dan beberapa persyaratan khusus.

Meskipun Gerindra hanya memiliki dua kursi di legislatif, partai ini akan tetap mendorong kader-kadernya untuk mendampingi sebagai wakil bupati Mamuju, terutama mengingat kemenangan partai dalam Pilpres 2024.

Sementara itu, direktur Perspektif Mamuju Yuslifar, saat dihubungi, menyatakan harapannya untuk tetap bersama-sama dengan Partai Gerindra di Pilkada 2024 nanti.

“Sejak Pilkada 2020, kita bersama-sama dengan Partai Gerindra, dan sekarang di Pilpres 2024, kita masih tetap bersama. Oleh karena itu, besar harapan kita untuk terus bersama-sama mengusung Sutinah Suhardi jilid II,” ujarnya.

Yuslifar, yang juga Sekretaris DPC Partai Demokrat Mamuju dan Calon Legislatif terpilih Pemilu 2024, berkomitmen untuk

menjalani semua proses yang diperlukan oleh Partai Gerindra untuk mendapatkan rekomendasi menuju Pilkada Mamuju 2024.

“Kami sangat optimis bahwa Partai Gerindra akan bersama-sama dengan kami di Pilkada 2024 ini, karena hubungan yang telah terjalin baik selama ini, begitu juga dengan partai-partai lainnya,” tambahnya.

(An/Ts)